Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 180 m2
Référence 86470561
Prix 560 000 €

Monforte d'Alba
Maison a vendre (12065)
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Nichée au coeur de I'Alta Langa, dans le pittoresque hameau de Somano, cette
splendide maison rustique avec piscine est idéale pour ceux qui recherchent un
havre de paix en pleine nature sans sacrifier le confort. La propriété s'étend sur
deux niveaux : Au rez-de-chaussée : un hall d'entrée, un séjour/ salle a manger
lumineux et ouvert avec de grandes fenétres donnant sur la piscine et le jardin. On
y trouve également une salle de bains invités, une buanderie pratique et une
chambre avec salle de bains privative. A I'étage : I'espace nuit comprend deux

chambres doubles accueillantes, toutes ...

Nestled in the heart of Alta Langa, in the picturesque hamlet of Somano, this
splendid rustic house with a swimming pool is ideal for those seeking a peaceful
haven surrounded by nature without sacrificing comfort. The property is spread over
two levels:On the ground floor: an entrance hall, a bright and open living/dining
room with large windows overlooking the pool and garden. There is also a guest

bathroom, a convenient laundry room, and a bedroom with en-suite

bathroom.Upstairs: the sleeping area comprises two cozy double bedrooms, both

with exposed beams and en-suite bathrooms.Outside: ... " 1 ] i i%,‘?"‘” - S
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LILAMAND REAL ESTATE SAS
7 RUE FLORIAN - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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